
 
 
 

 
 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS 
DE PELOTAS 

 
Ata de Reunião do Conselho Fiscal 

 
Ata Nº: 113 
Data: 22/10/2024 
Local:  https://meet.google/xdp-xuqh-arr 
Horário: 9:00 

 
Participantes: 
 
Claudia Beatriz Neto Correia, Kátia Simone Lopes Siefert, Renato Mendonça 

Abreu , Berenice Martinez Nunes ,  Maria Genessi Garcia e membros do 

Conselho Deliberativo. 

 
 

Definição da ordem do dia/pauta: 
 

        
       
   

1. Discussão sobre o pagamento do débito relativo ao PASEP. 
 

2. Avaliação da reunião com os candidatos a Prefeito do Município de 
Pelotas ocorrida no dia 15/10/2024 

 
     3. Divulgação e disponibilização de participação no VI Seminário de 
Gestão de RPPS de São Gabriel.  

  
Discussão/Recomendações: 
 
 
 
 

1. Foi disponibilizado espaço para que a Presidente e a contadora do 
Instituto de Previdências Social dos Servidores Públicos Municipais 
de Pelotas, fizessem uso da palavra, abordando sobre o 
pagamento relativo a Multa e Juros do Instituto junto ao PASEP, 
uma vez que foi pago somente o principal. A contadora repassou 
que após o encontro de contas entre o valor pago e o valor devido 
o débito atualizado é de aproximadamente R$: 31.600,00 (trinta e 
um mil e seiscentos reais) podendo ser realizado tanto a vista como 
a prazo, sendo o prazo máximo em 60 vezes; sendo assim ficou 
decidido por unanimidade pelo Conselho Deliberativo que o 
pagamento deveria ser realizado a vista 

 
2.  Aproveitou-se a oportunidade para análise sobre a reunião com os 

candidatos a Prefeito do Município de Pelotas, no qual foi 
parabenizado o Presidente do Conselho Deliberativo pela feliz 
sugestão do convite aos prefeituráveis. Em relação a reunião, a 
avaliação foi que o encontro foi interessante e positivo, sendo 
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possível observar o conhecimento e visão de futuro de cada 
candidato para com o PREVPEL. 
 

3. Os membros deste Conselho por compromissos pré-agendados 
ficaram impossibilitados de tal participação. 

 
 
 

 

  
  
Parecer: Sem parecer 
  

 
Encerrada a presente reunião nada mais havendo para tratar eu Kátia 

Siefert lavrei a presente ata, e após lida e aprovada será assinada por todos os 
presentes. 
 
 

 
Pelotas,  7 de Novembro de 2024.  

 
 
 
 
 

Assinatura 
 

Renato Mendonça Abreu 

Presidente 
 
 
 

Cláudia Beatriz Neto Correia                               Kátia Simone Lopes Siefert 

      Vice-Presidente                                                            Secretária 
 

 
 
 

 
 

 
 

 
 


